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Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.

Fdo.: Tomás GUITARTE GIMENO
Diputado



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, el diputado TOMÁS GUITARTE
GIMENO  adscrito  al  Grupo  Parlamentario  Mixto,  como  representante  de  la  Agrupación  de
Electores Teruel Existe, formula la siguiente pregunta relativa a los servicios ferroviarios que presta
RENFE en la linea Valencia – Teruel – Zaragoza.

 PREGUNTAS

• Se van a mantener todas las circulaciones (trenes de viajeros OSP y MD) que circulaban antes 
del estado de alarma entre Valencia - Teruel - Zaragoza, en cumplimiento de una norma 
europea que tiene por objetivo establecer las reglas para garantizar los servicios de interés 
general en unas condiciones de frecuencia, calidad y precio que el simple juego de mercado no 
hubiera permitido prestar?

• Se compromete la empresa a que todos los trenes de viajeros que pasen por Teruel sean 
conducidos por Maquinistas (siendo necesario para ello 21 profesionales no 15 como hay 
actualmente) con residencia en Teruel?

• Si este compromiso existe, estarían dispuestos a llevarlo a cabo antes de final de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 

Madrid 28 de septiembre de 2020

Tomás Guitarte Gimeno 

Diputado de Teruel Existe


